

Fecha: 03-08-2024 Medio: El Mercurio

Supl.: El Mercurio - Cuerpo A Noticia general

Título: Siete países reconocen formalmente el triunfo de González

Cm2: 219,2 VPE: \$ 2.879.456

Pág.: 4

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida

## Respaldo internacional:

## Siete países reconocen formalmente el triunfo de González

Otros también han exigido una "revisión completa de los resultados".

## AGENCIAS

Panamá, Ecuador y Costa Rica se sumaron ayer a otros países del continente y reconocieron la victoria de Edmundo González en las elecciones en Venezuela por delante de Nicolás Maduro, proclamado ganador en medio de denuncias de fraude.

La presidencia panameña dijo en X que reconocía al candidato opositor como Presidente electo, alineado con la declaración de Ecuador, que consideró a González Urrutia como el "legítimo ganador" de la votación.

Por su parte, la Cancillería de Costa Rica dijo que el candidato de la oposición era el vencedor "indiscutible" y refutó la "proclamación fraudulenta" de Maduro, consignó France Presse.

Mediante un comunicado publicado en X, el mandatario ecuatoriano, Daniel Noboa, defendió su decisión como "respeto a la voluntad del pueblo venezolano" y rechazó "la evidente manipulación de resultados" en los comi-

Ya son siete los países que avalan al opositor venezolano: Estados Unidos, Perú, Argentina, Uruguay, Ecuador, Costa Rica y

Por su parte, la ministra argentina de RE.EE., Diana Mondino, publicó en su cuenta de X un mensaje en el que, además de compartir el enlace para seguir las actas electorales publicado por la oposición venezolana, indicó que "todos podemos confirmar, sin lugar a ninguna duda, que el legítimo ganador y Presidente electo es Edmundo González".

"La comunidad internacional, en su mayoría, se va a ir plegando a aceptar que ha sido todo un gran



GONZÁLEZ y María Corina Machado enfrentan órdenes de arresto. En la foto están en una manifestación poselectoral el martes, en Caracas.

fraude y que el dictador Maduro tiene que correrse del poder y dar paso, de una buena vez, a las acciones democráticas y a lo que quiere el pueblo venezolano, que es vivir en paz y en democracia", sostuvo, en tanto, el portavoz de la Casa Rosada, Manuel Adorni, según EFE.

Nueve países de América Latina habían solicitado una "revisión completa de los resultados" electorales en Venezuela y el "conteo transparente" de los votos.

Ayer, el último boletín del Consejo Nacional Electoral de Venezuela concedió la reelección a Maduro para un tercer mandato con 52% de los votos frente al 43% de González, que denuncia fraude y reivindica su victoria en los comicios del 28 de julio. La oposición venezolana sostiene que posee copias de más de 80% de las actas y que González Urrutia obtuvo 67% de los sufragios.